Disfrute de los beneficios de las asociaciones comunitarias

ENJOY THE BENEFITS OF COMMUNITY PARTNERSHIPS



Formar asociaciones mutuamente beneficiosas dentro de su comunidad es una forma innovadora y rentable de mejorar su negocio. También lo ayuda a generar confianza y conocimiento de su programa, y lo posiciona como un líder empresarial en su comunidad. Tómese el tiempo para entablar relaciones con los dueños de negocios locales. Hable acerca de cómo pueden ayudarse mutuamente y si una asociación tiene sentido. Recuerde que a las empresas comunitarias les encanta ayudarse mutuamente, y hay muchas maneras en las que pueden apoyarse entre sí. Aquí encontrará solo algunas:

Aprenda de otras comunidades innovadoras en Wisconsin

Las comunidades de Wisconsin ya están poniendo en práctica ideas nuevas e innovadoras para ayudar a resolver los desafíos del cuidado infantil. Siga su ejemplo o use lo que están haciendo para inspirar sus propias soluciones creativas. Vea lo que están haciendo otras comunidades en dcf.wisconsin.gov/childcare/communities/innovative-communities.

Cree su propia asociación única

Trabaje con un negocio comunitario para crear su propia asociación única. Por ejemplo, podría ofrecer vacantes de cuidado infantil a negocios locales por una tarifa fija. Podría elaborar un plan escalonado con tarifas de descuento según el tamaño del negocio. Wisconsin ya ha visto el éxito de este enfoque en muchas comunidades. Recuerde que las asociaciones no siempre tienen que ser un acuerdo financiero. Encontrar formas de ahorrar en servicios esenciales puede ser igual de valioso. Piense en las empresas con las que podría intercambiar servicios. Quizás su centro de cuidado infantil necesita servicios constantes de iardinería o remoción de nieve. Tal vez su área de juego al aire libre o su espacio interior necesitan algunas mejoras. Al igual que usted, todos los negocios tienen algo valioso que ofrecer. ¡Apóyense mutuamente cuando puedan!

Consulte el kit de herramientas para la asociación entre empresas y cuidado infantil del DCF en dcf. wisconsin.gov/childcare/communities/tool-kit.



dcf.wisconsin.gov



Continúa en la página siguiente

Asóciese para promover los negocios de los demás

Las asociaciones no tienen por qué ser complicadas. Simplemente puede asociarse para ayudar a promover el negocio de los demás. Esto puede ser tan fácil como mostrar los materiales promocionales de los demás en su negocio o en su sitio web o sus cuentas de redes sociales. ¡El boca en boca también funciona muy bien! Sea el primero en recomendar los negocios de los demás cuando llegue el momento.

Algunas otras formas en las que puede ser una comunidad de socios son las siguientes:

 Sea un defensor de la comunidad en temas de cuidado infantil en eventos comunitarios y escolares, reuniones de cámara, etc.

- Invierta de las siguientes maneras en programas comunitarios a largo plazo que apoyen a su comunidad:
 - Apoye los servicios de transporte y viajes compartidos que ayudan a las personas a ir al cuidado infantil y al trabajo, y a regresar de allí
 - Ofrezca clases de educación para padres en su centro de cuidado infantil o en un centro local de recursos familiares
 - Participe activamente en organizaciones sin fines de lucro locales y gobiernos comunitarios
 - Done a organizaciones benéficas que ayudan a apoyar a niños y familias





Si está interesado en iniciar una conversación sobre una asociación con un negocio comunitario, use la plantilla del folleto aquí: def.wisconsin.gov/providers

¡El Department of Children and Families (Departamento de Niños y Familias) de Wisconsin es su fuente confiable de información, recursos y apoyo para los proveedores de cuidado infantil!

El Department of Children and Families (Departamento de Niños y Familias) es un empleador y proveedor de servicios que ofrece igualdad de oportunidades. Si tiene una discapacidad y necesita a acceder a los servicios, recibir información en un formato alternativo o necesitar información traducida a otro idioma, llame a la Division of Early Care and Education (División de Cuidado y Educación Temprana) al 608-422-6002. Personas sordas, con dificultades auditivas, sordociegas o con discapacidad para hablar puede usar el servicio gratuito Wisconsin Relay marcando 711 para comunicarse con el departamento.